

自治会からのお知らせ

6月のスケジュール

- 6月 4日(木) 8:00~ 自治会『廃品回収』
- 6月 7日(日) 8:00~ 市民清掃デー
- 6月 7日(日) 17:00~自治会運営委員会
- 6月 9日(火) 19:00~青少年健全育成推進会議
- 6月11日(木) 刈り払い-建設対策協議会視察研修
- 6月15日(月) 市報配布
- 6月21日~22日 東金子地区区長会視察研修
- 6月24日(水) 10:00~『おきらくクラブ』
- 6月30日(火) 19:00~ 民生児童委員との懇談会
- ★7月25日の『入間台夏祭り』に向けて、6月中旬から「夏祭り実行委員会」を開催します。

◆第21回 東金子グランドゴルフ大会◆

爽やかに晴れ上がり絶好の運動日和となった去る5月17日(日)、第21回東金子グランドゴルフ大会が、新久小校庭において開催されました。入間台自治会は、日頃から練習されている「ことぶき会」メンバーを中心に男女各1チームが出場しました。



男女とも24チームが出場し、入間台チームは、男子チームが6位、女子チーム10位でした。なお、優勝は、男女とも1区でした。
【写真は、プレー中の女子チーム選手】

環境衛生部からお知らせ

- ★廃品回収収益金 (5月分)
売却金26,940円、市補助金41,080円
= 収益金合計68,020円
5月末までの累計額 129,740円となりました。
- ★市民清掃デーにご参加を (詳細は回覧参照)

◆清掃デーを前に遊歩道新道の草刈り実施
30日(土)午前8時30分頃から「刈払機講習受講者」を中心に旧サイクリング道路北口から音大坂上手前までの側道、集会所付近の土手の草刈りを実施しました。

八坂神社での七五三祈願はいかが

今年七・五・三を迎えて祈願を予定されている方は、地元「八坂神社」での「七・五・三祈願」はいかがですか。例年、入間台の方が何人か利用されています。期日・申込み先は、次の通りです。
◆祈願祭開催日 平成27年11月14日(土)
◆問合せ・申し込み先
大字新久寺社総代会 黒米 利明さん



入間台自治会をサポートする会

~26年度の活動報告と

今年度の活動検討会を開催~

5月24日(日)自治会をサポートする会の会員、自治会役員、及び、ことぶき会の方々30名近い出席の元「26年度の活動状況報告と27年度活動検討会」が開催されました。



昨秋に叙勲された割田幸子さんをお祝いするとともに会議終了後は、直切りに直切ったお寿司と美味しい飲みを頂きながら、自慢の喉を披露されました。

今年度も「夏祭り」、「秋祭り」の大きなイベントの他、体育祭、長寿祝賀会等にご協力を頂くことになりました。当会も会員数17~18名ですが、高齢化が進んでおり、若い人の勧誘を行うことにしました。我こそはと思われる方は、是非のご参加をお待ちしていますとの事です。
【自治会事務局 池田】

「いるまんじゅう」って??

「週間少年ジャンプ」に連載中の入間市出身の2人の漫画家(松井優征さんと麻生周一さん)が共作した「番外編く殺せんせーVS斉木楠雄~入間市最終決戦~」に登場した架空の和菓。松井優征さんは、入間台出身の漫画家です。「週間少年ジャンプ」を読んでみては!

入間市正・副区長全体会議模様

5月22日(金)「平成27年度入間市正・副区長全体会議」が、入間市産文センターで開催され、入間台自治会から5名が出席しました。退職者への感謝状の贈呈、自治会活動事例発表(西武地区「谷田の泉」の保全活動)、最後に田中市長の講演がありました。退職者の中で「市連合区長会長」を勤められた斎藤一正氏が、22年間の長きにわたり奉仕された事に敬意とビックリしました。次に、田中市長講演の内容を簡単に紹介します。

1. わんぱく相撲全国大会で優勝に貢献した入間市の「吉野一凜君」(9班)、いるまんじゅうで有名な漫画家の「松井優征さん」(1.9班)が、入間市で活躍している人として紹介されました。
2. 市制運営にあたっては、常に「市民のため、市民のため」をモットーにいろいろチャレンジするよう職員にお願いしている。
3. 少子高齢化と人口減少をいかに食い止めるか「働く場を確保し、地元に残って貰う工夫」を進めている。
4. ジョーンソン基地跡地利用については、入間市駅前には、企業誘致すると共に東町の28hは、防衛省から「自衛隊病院」の開設及び「災害対応拠点施設」を整備するとの回答があったが、病院は、救急車の受け入れや災害対応拠点は、平常時には、市民が利用できるように折衝している。
5. 小中学校の耐震化は、27年度に校舎と体育館も完了する。また、エアコン設置については、10億円かかるが、決断しなければならぬ時期に来ている。
6. 来年11月に「市制50周年」を迎えるが、記念行事については、検討委員会から色々な案が出ている。今後絞り込みをして行きたい。
7. 他に市の計画、公共施設の老朽化をどうするか等々お話がありました。

「高齢者対策検討委員会」を設置し検討開始へ

予ねてから懸案となっていた「高齢化対策」については、「大雪時の除雪」や「庭木の枝落とし・草取り」等について、不十分ながらお手伝いをしてきたところですが、入間台の高齢化の現状を鑑み、生活支援の種類などを洗い出しながら、次により一定の整理を検討することとします。

1. 背景について

- ① 40代のあるころ、入間台に移り住んで40年以上が経過し高齢化が進んでいること。
- ② 高齢者からの要望が強くなっていること。

2. 検討を進めるにあたって

- ① 入間市における高齢者に対する生活支援の実態を把握する。
- ② 他地区のボランティア活動について調査する。

3. 検討項目について

- ① 生活支援項目の洗い出しを行う。
- ② ボランティア出来る人をどう集めるか。
- ③ 生活支援を受けたい人、ボランティアをしてくれる人への費用(会費・報酬等)をどうするか。
- ④ 生活支援を受けたい人からの受付と手配をどうするか
- ⑤ 出来るもの、出来ない生活支援項目・内容の整理。

4. 検討委員について

検討委員については、自治会運営委員メンバーの他、①ことぶき会、②民生・児童委員、③自治会をサポートする会、④おきらくクラブの他、元自治会役員及び介護等経験者を予定しております。

「転ばぬ先の杖」等介助補助器具の使い方を教わる

<5月定例「おきらくクラブ」開催>

27日(水)午前10時より、定例会を開催しました。石心会病院理学療法士の荒井幹人先生による、「転ばぬ先の杖、正しい介助器具、介助補助器具の使い方」と言う、これからの私達に大いに役立つ心強い講演でした。一番身近な杖の握り方から、歩行器、車椅子へと展開します。「歩行器は、大きいので狭い場所では使いにくいです」等現実的な意見を教えて下さいました。介護ベッド、杖、車椅子等運んで頂き、しながら会場は、介護機器の展示場状態です。休憩時間の5分間に、実際触れたり、車椅子に座ったりと、皆さん積極的に体験して頂きました。軽くて、使い勝手が良く、優れものばかりです。自分に合った器具を正しく使う事が大切です。玄関に置かれた手すりは、大好評で、是非設置して欲しいと強い要望がありました。

今日の講演で歩行器の使用を申し込んだ方もありました。包括支援センターで色々相談に乗って下さいませのでご連絡下さい。介護器具の助けを借りながら、自分らしく、元気な健康長寿を目指したいと思えます。

【世話役代表 小室】

5. 関係機関との連携について

検討にあたっては、入間市社会福祉協議会及び東金子包括支援センターのアドバイスを頂きながら、連携して「地域の助け合い」となるように進めたいと思います。

6. 検討期間について

6~7月、入間台夏祭りに向けて、準備から開催と多忙な時期であるが、年内には、結論が出せるように検討を進めたいと思います。皆様のご協力をお願いします。

入間市社会福祉協議会訪問

~「ささえあい東藤沢」設立と現況等を聞く~

去る5月26日、入間市社会福祉協議会を訪問し、入間台において「高齢化対策について」検討を始めることをご説明し、「ささえあい東藤沢」を設立に奔走された松下会長に苦労話や現状についてお聞きして参りました。

東藤沢地区は、昭和30年頃に雑木林を切り開いて都会に通う人達のベッドタウンとして開発された。当時は、若さと活気に満ち溢れていたが、現在は、高齢化が進んでいる。東藤沢地区では、平成21年12月から「地域福祉を考える会」がスタートし、平成25年5月に「ささえあい東藤沢」として設立発足されたとのことでした。

入間台高齢化対策検討委員会の発足に合わせて、「ささえあい東藤沢」の設立発足迄の検討時の苦労話、現状等についてご説明を頂くことになりました。【結城】

6月は「マリンバ」演奏です

来月は、昨年大好評でした、マリンバ王子の新野将之さんが出演して下さいます。曲は、「五木の子守唄」「ムーンリバー」他。御期待下さい。



【写真】介助器具に触れて確認